

24Jam

Dekatkan Dengan Warga Petugas Patroli Polsek Kotabaru Sambangi Petugas Jaga Ronda Malam di Desa Jomin Timur

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 16:42



KOTABARU KARAWANG - Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat menyambangi warga Desa Jomin Timur yang sedang

melaksanakan ronda yang dipimpin Bawas Aiptu Adang Kusyana. Rabu dini hari (4/12/2024).

Dalam sambangnya dengan warga, Petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat yang melaksanakan ronda malam terkait pelaksanaan ronda malam agar dilakukan patroli secara bergantian di kampung tersebut.

Dalam kegiatan tersebut personil patroli Polsek Kotabaru menyambangi warga Dusun Karajan yang sedang melaksanakan ronda.

Patroli ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat yang melaksanakan ronda malam terkait pelaksanaan ronda malam agar dilakukan patroli secara bergantian di kampung tersebut.

Kita bersama-sama menjaga keamanan desa, pasca pungut suara. Harapannya desa dalam kondisi aman dan kondusif selama proses Pilkada 2024," ujarnya.

Aiptu Adang menambahkan, bahwa Keberadaan pos kamling sangat membantu dalam menciptakan situasi kampung yang aman dan kondusif sekaligus membantu akan tugas Kepolisian terbatas dimana masyarakat menjadi Polisi bagi lingkungan tempat tinggalnya.

Oleh karena itu, sinergitas yang terjalin baik antara Polri dan masyarakat ini mampu menciptakan kondisi lingkungan yang aman dan bebas dari gangguan kamtibmas.

Di tempat terpisah, Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., mengatakan bahwa kegiatan sambang yang dilakukan oleh personil patroli ini adalah sebagai upaya untuk menjalin kerjasama dan kemitraan dengan warga masyarakat. Ucap Kapolsek.

"Hal tersebut guna menciptakan situasi kamtibmas khususnya di wilayah binaannya, umumnya di Kecamatan Kotabaru yang aman dan kondusif pasca pelaksanaan pungut Suara Pilkada Serentak tahun 2024

Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain